

# あおぞら



江戸川区立小松川中学校  
第1学年  
令和7年11月14日  
第27号

## 週の予定

11月17日～11月21日

月日	曜	できごと	1	2	3	4	給	5	6
11 ／ 17	月	生徒会朝礼 安全指導 1時間目：コース決め	①	②	③	④	○	⑤	⑥
11 ／ 18	火	6時間目：コース決めラスト	①	②	③	④	○	⑤	総
11 ／ 19	水	職員会議 ☆EDOスク	道	②	③	④	○	⑤	△
11 ／ 20	木	ヨガ教室 体育着登校（タオル）	①	②	③	④	○	ヨ	ガ
11 ／ 21	金	朝学習(よむ YOMU) 6時間目：しおり記入 班面接準備→しおり持ち帰り	①	②	③	④	○	⑤	総

\*保護者の方へ：11月28日の都内巡りに向けて、21日（金）にしおりを一度持つて帰ります。班行動費・会計書のページを読んだ上で、当日の費用（昼食代・施設見学料・地下鉄交通代など）をご用意ください。費用は4000円以内となってます。S u i c a等ICカードは使用しません。JR一日乗車券、携帯レンタル代、保険料については教材費より支出します。

···×··き···り···と···り···×···  
 《ひとことNo. 27》1年（　）組（　）（　）  
 掲載可否～（　）掲載をご希望されない場合は × をご記入ください。

## 「家族になろうよ」

私の結婚式は、家族と親族だけで行いました。

もともとは友人や職場の方々も招く予定でしたが、妻と話し合う中で、結婚式で私たちが一番大切にしたいことは「これまで支えてくれた家族・親族に感謝の気持ちを伝えること」だということに気づきました。準備を進めるうちに、ウェディングプランナーの方から、式で使う一つ一つのものに意味があることを教えてもらいました。指輪や花、音楽、席次表、そのどれもが「感謝」や「絆」を表していることを知り、私たちの感謝の気持ちがより伝わるように家族や親族との距離が近い式を考えました。式の当日は、これまでのことを思い出し、家族への感謝の気持ちでいっぱいになりました。そして、その気持ちを大切な人に伝えることができました。

これまで私は、家族にたくさん心配や迷惑をかけてきました。中学生のときは、「勉強しなさい」「早く寝なさい」私のことを思って言ってくれた家族に、「うるさい！」「分かってるよ！」「今やろうと思ってたのに！」と反抗したこともありました。ここには書けないようなこともあったような、なかったような・・・(笑)。いろいろなことがありましたが、私が今こうして幸せな日々を迎えてているのは、家族がいつも支えてくれたおかげです。

高校を卒業してからずっと実家から離れて暮らしているので、今は家族と会う機会も少なくなりました。これから先、あと何回会えるのだろう。今後は結婚式のように感謝を伝える大きな機会はないかもしれません、一日一日をもっと大切に過ごしたいと思います。

みなさんも、どうか「家族への感謝の気持ち」を忘れないでください。そして、どんなかたちでもいいので伝えられるときにその気持ちを伝えて下さい。普段はなかなか口に出せなくても、「ありがとう」という気持ちは、きっと伝わります。当たり前のようにみなさんを支えている人に感謝したいですね。



~ひとつこと ありがとうございます~